

19/05/2011

Les belles finales gujanaises

Les ultimes confrontations se sont déroulées samedi sur le fronton de Chante cigale



Laurent Dandary - Christophe Michaluc (en vert) s'imposent en finale de Première Série

Bilan très positif pour Jean Michel Ferchaud, responsable de la commission place Libre à la ligue de Côte d'Argent à l'issue des finales. Elles se sont déroulées au fronton Urxtintxa de Chante Cigale, samedi dernier sous un soleil radieux et dans une très bonne ambiance. Cette saison ce sont 57 équipes qui ont participé à ce championnat dans les trois séries, 17 clubs étaient représentés et pour la première fois, une poule de 4 équipes féminines était en compétition.

Les champions de Côte d'Argent

En troisième série les périgourdins Cadoul – Boutira s'imposent face à Bordeaux lac.

La finale féminine est remportée par les béglaises Bernal – Couvent, elles battent les gujanaises Valérie Moret – Emilie Chasseur.

En seconde série, finale sans suspens pour les bazadais Sarthou – Lanoelle qui n'ont laissé aucune chance à leurs adversaires béglais.

En finale de barrages de première série les arcachonnais Jérôme Hervé – Clément Nicolay prennent la quatrième place et représenteront la Côte d'Argent pour la nationale B.

En finale de première série Laurent Dandary – Christophe Michaluc maîtrisent leur rencontre face aux bazadais Harguindeguy – Pradalier. Ils représenteront la Côte d'Argent au championnat de France paleta pelote gomme.



Première finale féminine avec en premier plan les gujanaises



Les finalistes de troisième série



La finale de seconde série

